
Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Cultura. Aos cinco dias do mês de setembro do
ano de dois mil e vinte e três, às dezoito horas, realizou-se a Reunião Ordinária do Conselho
Municipal de Cultura pela primeira vez no Espaço Cultural "Ruy Barbosa". A reunião foi iniciada pelo
presidente, que deu as boas-vindas a Simone Sibille, presente em nome da Secretaria Municipal de
Cultura, para colaborar com as discussões e esclarecer dúvidas. A primeira pauta tratou da
inauguração do Espaço Ruy Barbosa. Os presentes expuseram os pontos positivos e negativos do
evento de abertura, elogiando o trabalho da Secretaria Municipal de Cultura. Ficou claro que a
programação foi de muito bom gosto, e o público presente fez críticas muito positivas. Ficou
expresso por todos os membros do Conselho Municipal de Cultura o desejo de que o novo Espaço
“Ruy Barbosa” seja amplamente utilizado para promover arte e cultura no município de forma
democrática e diversificada. Será responsabilidade do colegiado garantir essa função social do
espaço público, tanto agora quanto no futuro. A segunda pauta diz respeito à organização da 2ª
Conferência Municipal de Cultura. Ficou decidido que o município seguirá a orientação do Ministério
da Cultura em nomear esta reunião como "Conferência de Cultura", em vez de "Fórum de Cultura",
como constava em atas anteriores. A conferência foi agendada para o dia 23/09/23, com o objetivo
de elaborar propostas que comporão o Plano Municipal de Cultura do município. Para isso, serão
formados grupos de trabalho por eixos, nos quais os membros do Conselho de Cultura atuarão
como mediadores. Os mediadores conduzirão as discussões para agregar ideias e ampliar o debate,
buscando consensos e estabelecendo metas para cada linguagem e setor cultural do município.
Além das discussões das propostas, na conferência, serão eleitos delegados municipais que
representarão Caçapava na Conferência Estadual de Cultura. Ficou acordado que o Conselho de
Cultura, em conjunto com a Secretaria de Cultura, serão responsáveis por ampliar os convites para a
conferência nos canais oficiais da prefeitura e nas redes sociais, a fim de assegurar uma ampla
representatividade, abrangendo diversos campos da arte e da cultura da cidade. Por fim, ficou
definido que a próxima reunião do Conselho será realizada no dia 3 de outubro, no Espaço “Ruy
Barbosa”, às 18 horas. A reunião se estendeu até às 21 horas e 30 minutos e foi finalizada com a
justificativa das ausências e a assinatura da lista de presença. P Este documento é parte inseparável
desta ata e será arquivado conjuntamente no livro oficial de registro de atas e no arquivo do
Conselho de Cultura. Não restando dúvidas e estando todos de acordo, foi lavrada a ata por mim,
Denise Almeida, Secretária, aprovada pelo Presidente Lucas Vitor e segue assinada por todos os
presentes.


